

Bülach, im Juni 2015

Wir danken von Herzen all den Menschen, die uns während der Krankheit und beim schweren Abschied von

Thomas Fischer-Brogli

mit viel Achtsamkeit begleitet und unterstützt haben.

Wir danken für die berührende und würdevolle Abschiedsfeier, die wunderbare Musik, die vielen Blumen und Spenden, die liebevollen Worte.

Die überwältigende Anteilnahme hat uns gezeigt, wie viel Liebe, Freundschaft und Achtung Tom entgegengebracht wurde – das gibt uns Trost und Hoffnung.

Wir bitten um Verständnis, dass wir nicht alle Trauerkarten persönlich verdanken können.

Die Trauerfamilie